

# Srikandi Nasdem Kembali Serahkan Bantuan Bus Sekolah

**Muh. Nurcholis - PONOROGO.INDONESIASATU.ID**

Dec 30, 2021 - 04:32



*Penyerahan bis sekolah dari anggota Komisi V DPR RI, Hj. Sri Wahyuni kepada Pondok Modern Muhammadiyah Board Scholl (MBS) Trenggalek. (Foto : Istimewa)*

TRENGGLEK - Selain mengawal berbagai bantuan infrastruktur di Daerah Pemilihan (Dapil) Jawa Timur (Jatim) VII, Srikandi Partai Nasdem, Hj. Sri Wahyuni juga memperhatikan dunia pendidikan. Beberapa waktu lalu Bu Ipong sapaan akrab Hj. Sri Wahyuni menyerahkan beberapa bus sekolah di 'Bumi

Reyog'Kabupaten Ponorogo, kini giliran 'Bumi Menak Sopal' Kabupaten Trenggalek menikmati program kawalan anggota Komisi V DPR RI tersebut.

Di Kabupaten Trenggalek, Hj. Sri Wahyuni juga memberikan bis sekolah bagi Pondok Modern Muhammadiyah Board Scholl (MBS) Trenggalek. Simbolis penyerahan dilakukan langsung oleh anggota Fraksi Partai Nasdem DPR RI, Sri Wahyuni didampingi oleh Ketua DPD Partai Nasdem, Mirza Ananta yang juga anggota Fraksi Partai Nasdem DPRD Jatim dan jajaran pengurus lainnya, Rabu (29/12/2021).

Bus sekolah kawalan Bu Ipong diterima langsung oleh Ketua PD Muhammadiyah Trenggalek H. Rohmat mewakili pengurus Ponpes tersebut. Acara juga dihadiri oleh Asisten I Bupati Trenggalek Abdus Somad serta sejumlah tokoh masyarakat.

Dalam sambutannya, Hj. Sri Wahyuni mengatakan bahwa program bantuan bis sekolah merupakan aspirasi yang dibawa olehnya dari Kementerian Perhubungan RI. "Kami berharap bantuan tersebut bisa bermanfaat untuk kemajuan pendidikan di pondok modern tersebut. Bantuan bis sekolah ini aspirasi dari saya melalui kementerian Perhubungan RI dan harapannya bisa bermanfaat untuk membantu transportasi para santri, sehingga memperlancar pendidikan di Ponpes ini," tambah Hj. Sri Wahyuni.

Saat ini legislator Partai Nasdem tersebut sudah membagikan 4 bis sekolah, diantaranya untuk 3 Ponpes di Ponorogo dan 1 Ponpes di Trenggalek. Terpisah, H. Rohmat menyampaikan terima kasih kepada Hj Sri Wahyuni yang telah memberikan bantuan bis sekolah.

Menurut H. Rohmat, bantuan tersebut sangat bermanfaat dan semoga menjadi amal jariyah yang pahalanya terus mengalir. "Terima kasih kami sampaikan kepada Bu Ipong yang telah membantu bis sekolah di Pondok Modern MBS, ini sangat bermanfaat dan semoga menjadi amal jariyah. Karena kami telah dibantu, kami pun siap membantu kepada Bu Ipong maupun Partai NasDem," tandas H. Rohmat.

Sedangkan Asisten I Bupati Trenggalek Abdus Somad atas nama Pemkab Trenggalek juga mengucapkan Terima kasih kepada Hj Sri Wahyuni yang telah memberikan bantuan bis sekolah kepada Ponpes Modern MBS. "Bantuan tersebut sangat berarti terlebih dimasa pandemi dimana banyak anggaran Pemkab yang terefolising untuk Covid 19. Atas nama Pemkab Trenggalek kami mengucapkan terima kasih, sekaligus ucapan salam dari Bupati Trenggalek untuk Bu Sri Wahyuni dan Pak Mirza Ananta, anggota DPRD Jatim," ujar Abdus Somad.

Disela-sela kegiatan, Mirza Ananta menyampaikan bahwa Partai Nasdem adalah Partai yang tak hanya menebarkan janji janji. "Namun lebih menekankan kepada bukti. Dan hal ini dibuktikan antara lain dengan membatu bis sekolah untuk Ponpes Modern MBS. Sekali lagi Partai Nasdem tidak hanya suka janji janji, tapi akan dibuktikan, dan hari ini kita buktikan membantu bis sekolah di Ponpes Modern MBS," aku Mirza. (Muh Nurcholis)